

Route du Rhum 2014 : **Défi relevé pour Alessandro di Benedetto !**

Cette nuit, Alessandro di Benedetto franchissait la ligne d'arrivée de la Route du Rhum 2014, à Pointe-à-Pitre. A bord de son IMOCA Team Plastique – AFM-Téléthon, le skipper a démontré que le courage, l'endurance et la persévérance permettaient de relever les défis les plus grands. L'AFM-Téléthon salue cette prouesse et remercie Alessandro d'avoir porté le combat des familles de l'AFM-Téléthon à travers le monde.

Après 16 jours de navigation intenses, rythmés par une météo capricieuse et quelques imprévus techniques, Alessandro Di Benedetto, a relevé le challenge de la Route du Rhum 2014 avec brio. Courage, force et détermination ont été les maîtres-mots de cette aventure extraordinaire. Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon, tient



à le saluer : **« Les familles, les chercheurs, les bénévoles... Tous étaient à vos côtés, chaque jour, pour suivre votre aventure. Nous sommes fiers d'avoir fait partie de l'équipe, fiers que nos valeurs communes vous aient donné la force d'avancer, de vous battre contre les conditions météo, de surmonter tous les défis techniques et physiques. Au nom de la grande famille du Téléthon, toutes nos félicitations et un très grand et très sincère MERCI. Vous nous donnez de la force pour ce prochain Téléthon et vous avez tracé la voie pour la mobilisation de toute la population les 5 et 6 décembre prochain. »**

En effet, les voiles de l'IMOCA TEAM Plastique – AFM-Téléthon ont porté les couleurs de l'AFM-Téléthon. Forte de valeurs communes avec l'association, la société Team Plastique a souhaité offrir cette visibilité extraordinaire à l'association et la soutenir, ainsi, dans son combat contre les maladies rares. Pour lui allouer encore plus de moyens, Team Plastique a multiplié les initiatives et a déjà collecté plus de 85 000 euros au profit de l'AFM-Téléthon !

Pour Alessandro di Benedetto, la mobilisation pour le prochain Téléthon ne s'arrête pas là. **Il sera l'un des visages du Grand Relais, LE défi sportif du Téléthon 2014.** A pied, à cheval, en rollers, ou à vélo, il sera aux côtés d'Alain Roche, de Vincent Parisi, Trésor Makunda et bien d'autres grands sportifs pour relier Méribel au plateau du Téléthon 2014 sur le Champs-de-Mars, à Paris, en 30 heures.

Contacts presse :

Stéphanie Bardon et Ellia Foucard-Tiab – 01.69.47.12.78 - presse@afm.genethon.fr